

25/06/2020

Fiscalía Local de Quillota ya está preparada para cuarentena que parte este viernes

Este miércoles el Ministro de Salud, Enrique Paris, dio a conocer las nuevas comunas que entraban en cuarentena producto de la pandemia de Covid-19 que afecta al país desde marzo pasado. A las comunas de San Antonio, Valparaíso, Viña del Mar, San Felipe y Los Andes, se suma desde este viernes 26 de junio a las 22 horas la comuna de Quillota. Medida a la que se suman extremar controles sanitarios en carretera para evitar el libre tránsito de las personas que tienen domicilio en zonas de cuarentena.

Tras conocer la noticia el equipo Directivo de la Fiscalía Regional activó los protocolos establecidos

para estos casos, que se han ido definiendo hace varios meses desde la Fiscalía Nacional y que se han adoptado en cada una de las fiscalías locales en cuarentena. El Director Ejecutivo, Eduardo Fernández se reunió con el Administrador de Quillota, Andrés Zavala para coordinar los recursos y gestiones necesarias para el funcionamiento normal de la fiscalía en el nuevo escenario de cuarentena.

Junto al Fiscal Jefe, César Astudillo, ya habían evaluado el escenario y dispuesto las medidas pertinentes. Así, han definido que los turnos semanales se mantienen tal como hasta ahora sin variaciones; se adecuará el horario a la jornada laboral restringida para fiscalías de zonas con Cuarentena; se dispusieron las coordinaciones para asegurar los traslados de los funcionarios, y a partir de este viernes se generarán, bajo la supervisión del equipo directivo, los permisos diurnos y nocturnos necesarios para los respectivos desplazamientos. *“Nosotros con el Fiscal Jefe nos habíamos preparado para el peor escenario que es este, así que ya teníamos los planes funcionando y teníamos minimizados los grupos de trabajo con rotaciones y sin entrecruzamientos entre funcionarios, así que no nos causa ningún ruido, ni ninguna complicación el entrar en cuarentena”*, explicó Andrés Zavala, Administrador de Quillota.

La medida se aplica en un principio por una semana, pero será el Ministerio de Salud, quien determine cuando se puede salir de cuarentena en la comuna. Sin embargo, las medidas se mantendrán una vez que la ciudad vuelva a la normalidad, hasta que la Fiscalía Nacional genere cambios en la forma de trabajo en las fiscalías locales, todo con el objetivo de disminuir al máximo los riesgos de contagio entre funcionarios y fiscales.

